

Miles de argentinos exigen aparición de Santiago Maldonado a dos meses de su arresto



Buenos Aires, 2 oct (RHC) Miles de argentinos se reunieron en la Plaza de Mayo a dos meses de la desaparición del joven Santiago Maldonado para exigir del gobierno de Mauricio Macri que se pronuncie sobre ello.

Maldonado fue visto por última vez el 1° de agosto último en una manifestación de la comunidad mapuche en Chubut, que fue reprimida por la Gendarmería Nacional.

Los manifestantes se acercaron al lugar bajo la lluvia en rechazo a la desaparición forzada del joven de 28 años de edad.

Organizaciones gremiales, políticas y defensora de los derechos humanos acompañaron la protesta.

El 1° de septiembre pasado se cumplió un mes de su desaparición con una marcha multitudinaria a la Plaza de Mayo que culminó con violentos incidentes y con un total de 31 personas detenidas, por lo que la familia de Santiago pidió que esta nueva jornada se realice de forma pacífica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143048-miles-de-argentinos-exigen-aparicion-de-santiago-maldonado-a-dos-meses-de-su-arresto>



Radio Habana Cuba